

令和6年度 コミュニティスクールさくら小学校だより



さくらっ子

12月号 №.8

さくら小学校 発行

☎ 083-952-0304



今年も残すところあと1ヶ月となりました

師走を迎える、今年も残すところあと1ヶ月となりました。各地から雪の便りが聞こえてくる季節となりましたが、子供たちは寒さに負けず、持久走大会に向けて元気に運動場を走っています。2学期は、子供たちにとって新しい挑戦がたくさんあった学期だと思います。初めての学習内容や、さくらっ子発表会などの行事を通して、一人ひとりが大きく成長してくれました。これもひとえに、保護者や地域の皆様の温かいご理解とご協力のおかげです。心より感謝申し上げます。来年もよろしくお願ひします。

一人ひとりが主役 「さくらっ子発表会」

11月8日（土）に開催しました「さくらっ子発表会」には、多数の地域・保護者の方にご参観いただきありがとうございました。

それぞれの学年がこの日のために一生懸命練習を重ねてきました。1年生の元気なあいさつから始まったさくらっ子発表会。1・2年生6名による劇・合奏・歌「アンパンマンは君だ！～何が君の幸せ～」では作者のやなせたかしさんがアンパンマンに込めた願いがとてもよく伝わってきました。一人何役もこなし、長い台詞を覚え、歌に合奏にと取り組んだ1・2年生の姿に成長を感じました。3・4年生は総合的な学習の時間に学んだことを劇にした「長門峡梨の物語 次の100年につなぐ」でした。梨作りを始めたときの様子や苦労、地域の発展に尽くした河合清之進さんについて調べまとめたことを現代と過去を組み合わせ劇にしました。学習したことをスライドや劇にまとめわかりやすく発表しました。5・6年生は「一信同体 絆でつむぐあとう夢語太鼓」に今年も挑戦しました。力強く迫力ある演奏、一糸乱れぬバチさばきで会場を魅了しました。難しいリズムや全体の呼吸を合わせること、またオリジナルの演奏を考えるなど短い練習期間でしたが、みんなに感動を与える素晴らしい演奏となりました。全校合唱では、児童、保護者、地域の皆さんで「もみじ」「見上げてごらん夜の星を」を歌いました。最後の6年生代表の言葉は全体を締めくくるにふさわしい素晴らしい挨拶でした。

緊張しながらも、それぞれの学年が練習した成果を十分に発揮できた、さくらっ子発表会となりました。たくさんの地域、保護者の皆様には、温かい拍手をいただきありがとうございました。



一斉草刈り・草取り作業

さくらっ子発表会に引き続き行われた、草刈り・草取り作業にも多くの保護者や地域の皆様にご協力いただきました。おかげさまであつという間にグラウンドやその周りがきれいになりました。校内持久走大会に向けてきれいになったグラウンドで、子供たちは一生懸命に練習に取り組んでいます。12月4日（木）の持久走大会もご声援よろしくお願ひします。

ご協力いただいた皆様、本当にありがとうございました。

さくら小ホームページ！更新中！！ 「山口市立さくら小学校」 で検索できます。

「YCAM 出前授業」がありました。

11月5日（水）、山口情報芸術センター（YCAM）の方を講師に迎え、AIを使用した出前講座が行われました。AIについて説明を受けたあと、校長先生のAIとの会話を体験しました。質問に校長先生のAIが答えると、子供たちは大変驚いていました。



「学校訪問」がありました。

11月12日（水）、山口県と山口市の教育委員会の方が来校され、全学級の授業の様子を参観されました。さくら小の学習スタイルがしっかりと身につき、一生懸命に学ぶ子供たちの姿に感心されていました。



「ブックトーク」がありました。

11月12日（水）、山口県立図書館から講師の方をお迎えして、選書会を行いました。ホールにたくさんの本が並び、子供たちは大喜びでした。ブックトークもしていただき、興味のある本が増えた様子でした。



「防犯教室」が行われました。

11月13日（木）、不審者対応避難訓練実施後、少年安全サポーターによる「防犯教室」が行われ、自分の命を自分で守るために大事なことについて学習しました。

